

Pressemitteilung

Michael Treitinger ist der neue Leiter des Beratungscenters Hornstraße

Michael Treitinger übernimmt ab Frühsommer die Leitung des Beratungscenters Hornstraße und folgt damit auf Christian Liebl, der zukünftig die Verantwortung für den Bereich Privatkunden II mit insgesamt 11 Beratungscentern und dem Kompetenzcenter Bausparen und Versicherungen übernimmt.

„Wir sind froh, dass es uns auch hier wieder gelungen ist, mit Herrn Michael Treitinger eine engagierte Führungskraft und einen erfahrenen Banker aus unserem Hause als Leiter für das Beratungscenter zu gewinnen“, sagt Vorstandsmitglied und Vertriebsvorstand Markus Bayer.



*Auf dem Foto: Vorstandsmitglied Markus Bayer (r.), Leiter Privatkunden und Bausparen/Versicherungen Christian Liebl (l.) bei der Staffelübergabe an den neuen Beratungscenterleiter Michael Treitinger (m.)
© Theresa Schmitt/Sparkasse Regensburg*

Als „Sparkassen-Gewächs“ hat Michael Treitinger seine Ausbildung 2011 in Regensburg begonnen. Im Anschluss an seine Ausbildung war er Vermögenskundenbetreuer in Schierling und übernahm schnell erste Führungsverantwortung als Leiter der Filiale Burgweinting. Zuletzt war er als Leiter im Beratungscenter Wörth erfolgreich tätig. Neben seiner Weiterbildung zum Sparkassenfachwirt absolvierte er eine Ausbildung zum Vorsorgefachmann.

„Ich freue mich sehr auf die neuen Aufgaben und die Zusammenarbeit mit meinen Kolleginnen und Kollegen. Gemeinsam mit meinem Team werde ich unsere Kundinnen und Kunden bestmöglich betreuen und ihnen ein kompetenter und verlässlicher Partner in allen Finanzfragen sein. Auch weil es bei uns in der Sparkasse um mehr als Geld geht“, betont Treitinger.

In seiner Freizeit engagiert sich Michael Treitinger ehrenamtlich in der Vorstandschaft bei Herzbluat e.V. und bei der Bürgerliste Köfering-Eggling in Köfering, wo er auch lebt.